

Die Arbeit mit den heiligen Punkten

Heilpriester arbeiten mit 6 heiligen Punkten an den Füßen mit speziell energetisierten Ölen und mit ihrer Heilpriester Energie aus ihren Händen.

Diese Fußpunkte öffnen ein Tor zum kompletten System des Menschen und zu deren Meridiansystem. Ein Heilpriester kann über diese Fußpunkte die Gehirnströme harmonisieren und jeder dieser Punkte hat seinen eigenen Wirkungsbereich.

Dies reicht vom entladen des Nervensystem, bis zu Entgiftung, bis etwa zum Lösen von karmischen Strukturen.

